

# かいいっぱい がんばる子

令和7年12月22日

園長 木野園枝  
菊川中央こども園だより(12月末号)



早いもので、今年あと少しになり、2学期も終わりです。大きな行事もあり、子どもたちがいろいろな経験をし、大きく成長した2学期でした。どの子も体だけでなく、心も大きくなっています。3学期はまとめの学期でもあります。  
毎日、寒さに負けず、元気に園生活が楽しめるよう過ごしていきたいと思います。  
みなさんも、健康管理に十分注意し、元気に新しい年をお迎えください。

今年も上本所の方が門松を設置してくださいました

## 《発表会楽しかったね！》

12月6日(土)は、3歳、4歳、5歳児の生活発表会でした。  
当日は、子どもたちの笑顔と、立派な姿に  
保護者の皆様の、あたたかなまなざしでいっぱいでした。



お家人見てくれて  
ありがとう！！  
楽しかったね～



サンタさんがきたー！  
目を丸くして見てました。

## ＜クリスマス会、楽しかったね！＞

12月15日(月)、園のクリスマス会を行いました。  
先生たちは、素敵なハンドベル演奏をしてくれました。  
そして、楽しいクイズをしてくれて、  
サンタさんが登場！  
とっても嬉しそうな顔！  
プレゼントもいただきました。  
その後、『おせっかいの会』の方から  
プレゼントの目録を青組代表がいただいたので、  
感謝状をお渡しました。  
うさぎさんも、来てくれて  
プレゼント(お菓子)をいただきました。



来年は  
うまどしで～す！

マラソン大会の予備日変更しました

1月29日 → 1月30日

## ＜干支見に行きました！＞



ホームページにも、発表会の様子をアップしてあります。  
ぜひご覧ください。アンケートに、ご協力ありがとうございました。

DVD、Blu-rayは、1月以降になります。よろしくお願いします。